



Kontakt: Martin Gerloff | Friedrichstr. 3 | 55469 Simmern | 0160-8117188
horizon-metal@gmx.de | www.horizon.de | www.facebook.com/HorizonMetal

Biografie *(English version below)*

Nach der Gründung im Jahre 2005 und einigen Besetzungswechseln in den darauffolgenden Jahren gelang es der deutschen Melodic-Death-Metal-Band HORIZON im Jahre 2011 einen Plattenvertrag bei YONAH Records zu ergattern und 2012 das Debüt „Time for Revenge“ zu veröffentlichen.

Nach dem Release des Debüts und einigen Shows (u. a. auf dem Metalfest West) machten sich die beiden Songwriter der Band, Martin und Peter, an die Songs für den zweiten Longplayer „Dwelling Within“, der schließlich im Frühjahr 2015 veröffentlicht wurde. Ebenso wurden bereits zwei offizielle Video-Clips zu den Songs „Last Masquerade“ und „From the Abyss of Hell“ auf YouTube veröffentlicht:

<https://www.youtube.com/watch?v=l1OP4bsV9ZA>

<https://www.youtube.com/watch?v=ykoTCV6yOJw>

Anders als beim Debütalbum wurde auf „Dwelling Within“ die nordische Mythologie völlig außen vor gelassen. Im Fokus standen diesmal düstere Themen wie z. B. Besessenheit, was der Titel des Albums schon erahnen lässt.

Während zahlreichen Konzerten - u. a. auf dem Metalfest West 2012 und 2014 sowie einer Tournee durch den Westen Russlands mit diversen Gigs in großen Städten wie z. B. Moskau und Wolgodonsk - schrieben Martin und Peter Songs für den dritten Longplayer „World of Pain“, der noch 2019 veröffentlicht wird.

Als kleiner Vorgeschmack auf das Album wird bereits im Februar 2019 ein Video zum Song „Once in a While“ auf YouTube erscheinen.

Biography

The German Melodic Death Metal band HORIZON was founded in the year 2005. After several member changes in the following years, HORIZON signed a contract with Yonah Records in 2011 and released their debut album "Time for Revenge".

After playing several gigs in the spring and summer of 2012 (e. g. Metalfest West), Martin Gerloff and Peter Gedert once started composing songs for their second album "Dwelling Within" that was released in the spring of 2015.

Two official video clips were also released on YouTube:

Last Masquerade: <https://www.youtube.com/watch?v=l1OP4bsV9ZA>

From the Abyss of Hell: <https://www.youtube.com/watch?v=ykoTCV6yOJw>

Unlike the debut album, "Dwelling Within" doesn't deal with Northern mythology at all. This time, the lyrics are focused on topics like obsession which is indicated by the album title.

While playing lots of shows such as Metalfest West in 2012 and 2014 and a tour through Western Russia in the autumn of 2015, Martin and Peter wrote songs for the third studio album "World of Pain" that is to be released in 2019.

As a little foretaste of what is to come, the music video on the song "Once in a While" will already be released on YouTube in February.